

Die Flöser Staffel gewinnt am Kidsliga-Final in Liechtenstein

MICHELLE WEDER

SCHWIMMEN. Ein junges Team des Buchser Schwimmclubs Flös zeigte starke Leistungen im 25-Meter-Becken in Triesen, wo am vergangenen Wochenende der ROS-Kidsliga-Final ausgetragen wurde. Die schnelle Staffel gewann eine Gold- und eine Silbermedaille.

Insgesamt zwölf Vereine aus der Ostschweiz und Liechtenstein massen sich dieses Jahr am Kidsliga-Final der Region Ostschweiz Süd. Bei der 4x25-Meter-Lagen-Mixed-Staffel gewann das Team vom SC Flös mit Maddalena und Giovanni Corazza, Hugo Gaillardin und Leonie Menzi mit 1:41,57 die Goldmedaille vor den Teams aus Herisau, Wittenbach, Widnau, Gossau und Chur.

Spannender Sprint

Die junge Flöser Staffel, alle zwischen sieben und acht Jahre alt, zeigte eine tolle Teamleis-



Bild: pd

Eine zufriedene Buchser Truppe: Head Coach Paul Kondratev, Hugo Gaillardin, Giovanni Corazza (hinten von links nach rechts), Leonie Menzi und Maddalena Corazza (vorne von links).

tung. Dass er sich einen Sieg nicht nehmen lassen wollte, zeigte ganz besonders der als Letzter schwimmende Gaillardin in einem spannenden Schlussprint. Er kämpfte auf den letzten Metern um jeden Zentimeter und konnte das spannende Rennen mit genau einer Hundertstelssekunde Vorsprung für sich und somit das Flöser Quartett entscheiden.

Zufriedener Coach

Die 4x50-Meter-Freistil-Mixed-Staffel entschied der Schwimmklub Widnau mit 3:12,16 souverän für sich. Der SC Flös mit den Geschwistern Corazza, Gaillardin und Menzi belegte mit 3:16,41 den zweiten Rang vor den Teams aus Herisau, Wittenbach, Chur und Gossau.

Head-Coach Paul Kondratev vom SC Flös zeigte sich zufrieden mit seinen Schützlingen und freute sich mit ihnen über die zwei wohlverdienten Medaillengänge.